

# Einladung

für die Freunde analoger und digitaler Bilder und Interessierte an  
indischer Landeskultur

am Dienstag, 4. November 2025

in den Bürgersaal/Rathaus Oberkochen, Eugen-Bolz-Platz 1

Zeit: 10.00 bis ca. 12.00 Uhr

## *Der Süden Indiens*

**Erich Hofmann** stellt einen wenig bekannten Teil des riesigen Landes vor. West- und östliche Küstenregionen unterscheiden sich klimatisch und prägen damit auch Natur, Menschen und Religionen. Die Vielfalt



der Früchte, andere Essgewohnheiten und unterschiedliche historisch-religiöse Entwicklungen bestimmen das Erscheinungsbild der Landesteile, deren Sprache und Schrift ebenfalls verschieden sind.

Erich Hofmann präsentiert seine Bilder und berichtet von Menschen, Kultur und Landschaften. Reichtum und Armut findet man

überall – manchmal einfach so nebeneinander. Die häufigsten Besucher, die man hier trifft, kommen aus Gesamtindien. Für diese ist es Urlaub im eigenen Land.

Unsere **Kaffeepause** werden wir an passender Stelle einfügen.

Zu diesem Vortrag sind alle Bilder- und Videofreunde und Interessierte an indischer Landeskultur herzlich eingeladen.